

ELTERNINFOABEND: «CHANCEN UND RISIKEN DER NEUEN MEDIEN»

Schule und Elternhaus
Düdingen



Mittwoch, 8. Februar 2023, 19.00 Uhr
Begegnungszentrum, Düdingersaal
Leitung: Jugendbrigade Freiburg

Die neuen Technologien und die damit verbundenen Kommunikationsmöglichkeiten, bieten Chancen und Risiken. Ein Bewusstsein über den Umgang ist hilfreich. Die Jugendbrigade möchte präventiv interessierte Eltern in Kenntnis setzen.

Die Direktionen der PS und der OS empfehlen Ihnen die Teilnahme wärmstens.

Wir stellen in unserem Schulalltag fest, dass Chats und andere Plattformen direkten Einfluss auf das Wohlbefinden der Kinder und Jugendlichen haben und sie durch soziale Medien sehr absorbiert sind. Da entstehen Konflikte, welche in die Schule und in die Familien getragen werden.

Mit diesem Informationsabend erhalten Sie die Möglichkeit mehr Sicherheit zu gewinnen im Umgang mit Kindern und Jugendlichen, welche Ihnen möglicherweise in der Nutzung der sozialen Medien überlegen sind. Das Referat und der Austausch werden Sie in Ihrem Familienalltag unterstützen.

Eliane Aebischer, Schuldirektorin Primarschule
Laurent Baeriswyl, Schuldirektor Orientierungsschule

Der Vortrag am 8. Februar um 19 Uhr im Begegnungszentrum, Düdinger Saal, wird in die drei Bereiche „Wissen“, „Verstehen“ und „Agieren“ gegliedert sein.

Folgende Themen werden behandelt :

WISSEN

1. Mediennutzung
2. Chancen & Risiken

VERSTEHEN

1. problematische & illegale Inhalte
2. (Cyber-)Mobbing, Gewalt & Hass, sexuelle Darstellungen
3. Rolle der Polizei und Jugendbrigade
4. Strafrechtliche Konsequenzen

AGIEREN

1. Was Eltern konkret tun können
2. Anlaufstellen, Links

Am Ende des Anlasses besteht die Möglichkeit auch individuelle Fragen im persönlichen Rahmen zu klären.

